



## También soy un biker

**P**or los beneficios de este medio de transporte a la movilidad, incluso al medio ambiente por la reducción de emisiones contaminantes, en diversas ocasiones opto por este medio.

Me identifico en parte con la cultura del biker, con responsabilidad.

Lamento el aumento de accidentes en los cuales se ven involucrados, bikers o automovilistas, en diversas ocasiones por la falta de cultura vial.

¿Por qué no podemos convivir en mayor armonía? ¿Por qué nos cuesta tanto trabajo, si la ciudad es de todos?

Reconozco el respeto a la cultura vial de miles de automovilistas, bikers, ciclistas y peatones, y espero que muchos otros adquieran mayor conciencia de la importancia de la convivencia pacífica en nuestra ciudad, la cual puede prevenir muchos accidentes viales, teniendo presente que un incidente cambia radicalmente la vida de muchas familias.

Lamento el fallecimiento de Roberto Hernández, conductor de motocicleta en la alcaldía Iztapalapa hace unos días, y más aún las circunstancias de los hechos registradas en diferentes medios.

Lamento también la forma en que algunos medios y comunicadores, algunos improvisados, comenzaron a distorsionar la información.

Así por ejemplo, se insinuó en un inicio de posibles actividades delictivas de Roberto, lo cual fue

inmediatamente desmentido por sus familiares, vecinos y compañeros de trabajo.

Y apenas unos días después, la difusión de información sensible de una persona, como probable responsable, con las consecuencias que esto pudiera tener, sin que se haya desarrollado la investigación correspondiente por parte de las autoridades competentes.

Ambas situaciones, en mi opinión, delicadas por las consecuencias que pudieran derivarse.

La semana pasada publiqué una columna en este mismo medio sobre el valor de la información y la comunicación y, como parte de estas, la verdad y la precisión en la comunicación y ética en el trabajo periodístico, la cual deben observar también los comunicadores improvisados que hacen uso de plataformas y redes sociales.

Un llamado también al fortalecimiento del pensamiento crítico.

Cuidémonos unos a otros y contribuyamos a la convivencia pacífica en nuestras ciudades.

Fortalezcamos la cultura vial de todas y todos.

Confío en las actuaciones de la Fiscalía y del Poder Judicial de la Ciudad de México, para llevar a proceso a la persona responsable del lamentable fallecimiento del motociclista.

Un abrazo respetuoso y fraternal a los familiares de Roberto Hernández.

**Lamento el fallecimiento de Roberto Hernández, conductor de motocicleta en Iztapalapa hace unos días, y más aún las circunstancias de los hechos registradas en diferentes medios.**